



Campos sufrió la amputación definitiva de parte de su pie

Una lamentable noticia golpeó este viernes la situación de salud del arquero chileno Cristóbal Campos, al conocerse que finalmente debió someterse a la amputación definitiva de parte de su pie derecho en una nueva cirugía, aún con todos los esfuerzos médicos de por medio.

El guardameta, que se vio envuelto en un grave accidente de tránsito a inicios de esta semana por el cual debió ser hospitalizado, había tenido una alentadora evolución en la Posta Central con procedimientos en los que se trabajó en mejorar la estructura de la zona dañada, pero todo dio un inesperado giro en las últimas horas.

Luego de que este último jueves el jugador de 25 años fuese trasladado a la Clínica Bupa en la comuna de La Florida, hubo novedades que evidenciaron un lamentable retroceso en el proceso de recuperación. En vista de tener que pasar por una nueva cirugía, los doctores a cargo de ello optaron por la amputación definitiva de parte de la extremidad afectada.

"A Cristóbal le amputaron parte del pie derecho. Es lamentable, pero lo apoyaremos en todo lo que viene", expresó el presidente de San Antonio Unido, Guillermo Lee.

Hay que recordar que Campos, desde el accidente sufrido el pasado lunes 2 de septiembre, tuvo que pasar por una serie de ocho cirugías en el afán de poder reconstruir al máximo posible su pie derecho, algo que finalmente no fue posible.